
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 373
29 de junio de 2016

Monika Mosquera, fue parte del elenco de la premiada película Adolescentes

Monika Mosquera, comunicadora social, gestora cultural y actriz, es servidora de la Universidad Central del Ecuador por más de 14 años. Actualmente labora en la Biblioteca de la Facultad de Ciencias Económicas. Mosquera nos comenta que gracias a su pasión por la actuación, hace tres años se embarcó en el proyecto "Adolescentes", una película ecuatoriana que ha tenido una excelente acogida dentro y fuera del país.

"Adolescentes" del director Rogelio Gordón, es una película sobre los valores y sobre todo, según Mosquera, visibiliza una realidad muy sobrevenida en nuestro medio como es el embarazo en adolescentes. La película fue premiada en Los Ángeles por su contribución cultural en el Día Patriótico de los ecuatorianos, y fue elogiada por la comunidad latinoamericana en general.

La presentación de la película abrió la posibilidad para que otro tipo de manifestaciones artísticas realizadas en el país sean compartidas con los compatriotas que residen en EEUU. Gracias a este estreno se instauró en Los Ángeles el 05 de agosto como el Día de Cine Ecuatoriano.

Mosquera ha trabajado constantemente en su faceta de actriz por ello ha participado en cuatro largometrajes. J.S

